

Colocan 17.2 millones de pesos en 2015

Reporte anual de Ucialsa refleja crecimiento de 20.4% en créditos

Las aportaciones patrimoniales de los socios muestran una “estabilidad histórica”

Luis Carlos Valdés/**Gómez Palacio**

La Unión de Crédito Industrial y Agropecuario de La Laguna (UCIALSA), tuvo durante el 2015 un crecimiento del 20.4 por ciento en la colocación de recursos. El monto de créditos revolventes otorgados en el ejercicio fue de 17 millones 220 mil 074 pesos, representando una variación de 11.4 por ciento al 31 de diciembre del año pasado.

De acuerdo al resumen de actividades y resultados, proporcionado por María Luisa Marroquín, directora general de dicha instancia financiera, el año pasado se lograron obtener apoyos de bancos así como de Fira, teniendo una mejoría sustancial en la colocación de recursos cuya fuente principal de

Ucialsa cuenta con las calificaciones financieras más altas para las Uniones de Crédito en el país

Según la financiera el año pasado se logró obtener apoyos de bancos así como de Fira

fondeo, fueron las aportaciones patrimoniales de los socios, los que mostraron una “estabilidad histórica”, representando el 76.5 por ciento en el 2015; el



ARCHIVO

Ucialsa reporta resultados positivos financiando a lecheros de la región.

resto de los apoyos se dieron vía un organismo de fomento y cuatro instituciones de la banca comercial, cuyo costo total de financiamiento se compara con respecto a entidades similares.

De acuerdo al informe, durante el 2014 entregaron montos de crédito por 15 millones 459 mil 289 pesos, mientras que en el 2015, la cifra canalizada fue de 17 millones 220 mil 074 pesos; y se contabilizaron activos totales del orden de los 5 millones 447 mil 732 pesos, 10.4 por ciento menos que en el 2014.

Con un registro total de 526 socios registrados y 119 acreditados, la Unión de Crédito tuvo la ratificación de Fitch calificando a la UCIALSA con “A-(mex) y F2(mex); con una perspectiva estable. Por su parte la firma Verum ratificó con calificación de “AAF2+/M de UCIALSA como Administrador Primario de Activos Financieros.

“Es importante señalar que el nivel de ambas calificaciones son las más altas para las Uniones de Crédito en el sistema financiero mexicano”; desde su constitución en 1949, UCIALSA ha jugado un papel preponderante en el desarrollo de la actividad lechera en la Comarca Lagunera. La empresa cumplió 66 años durante el mes de noviembre. M